
Prim’Infos PrimarettePrimarette

Chères Primarettoises,
Chers Primarettois, 
Voilà déjà un trimestre 
de 2024 échu, le 
printemps arrive avec 
de belles journées 

de plein-air en perspective. Nous 
espérons une météo plus clémente 
qu’actuellement avec des records de 
précipitations battus ces deux dernières 
saisons. Gageons que notre ressource en 
eau soit remise à niveau pour ne pas en 
manquer cet été.
Traditionnellement, le mois de mars est 
consacré au budget communal avec la 
clôture d’un budget 2023 maitrisé, avec 
une part d’autofinancement permettant 
de se projeter sur cette année. 
Notre budget 2024 est ambitieux sans 
recours à l’augmentation de la fiscalité 
locale et la prise en compte des nouvelles 
données énergétiques et inflationnistes 
qui nous préoccupent tous.  En matière 
d’investissements, nous projetons de 
nouvelles réalisations, afin d’améliorer 
le bien-vivre sur notre commune.
Nous avons dépassé le mi-mandat que 
vous nous avez confié au printemps 
2020, c’est le moment de vous détailler 

nos réalisations achevées.
La rénovation de nos bâtiments 
communaux liée à l’amélioration de la 
performance énergétique et à l’accès 
aux personnes à mobilité réduite est 
achevée. Non prévu initialement, nous 
avons transformé notre cour d’école en la 
végétalisant pour la rendre plus ludique, 
apaisée et également pédagogique. 
Lors d’une matinée d’inauguration 
prévue le 1er juin prochain, nous 
vous présenterons l’ensemble de nos 
bâtiments publics - mairie, école, 
ancienne poste rénovées, nouvelle 
cour d’école. Davantage de détails vous 
parviendront prochainement par vos 
canaux de communications habituels, 
site internet primarette.fr, panneau 
pocket ou presse locale.
L’urbanisation de notre terrain 
communal situé rue de l’église est sur 
les rails avec un dossier de permis de 
construire en cours d’élaboration par 
l’aménageur-promoteur local Evally 
Promotion. Ce projet, confié au bailleur 
social Alpes Isère Habitat, prévoit 25 
logements à caractère social. 
Pour cette année 2024, nous engagerons 
également cet été un premier chantier 

photovoltaïque sur la toiture de l’école 
maternelle, investissement qui nous 
permettra l’autoconsommation de nos 
bâtiments publics (école, mairie). 
En projet, nous allons transformer notre 
salle des associations en MAM (maison 
d’assistantes maternelles) afin de créer 
un pôle « enfance, petite enfance » sur 
un même périmètre apaisé, cohérent et 
sans voiture.
Nous envisageons la construction d’un 
local technique, digne de ce nom, dont la 
commune n’est à ce jour pas réellement 
pourvue, local que nous prévoyons à 
proximité de l’espace Plissonnier.
Terminons par un mot sur notre CCAS  : 
il a récemment convié plus de 70 
d’entre vous à son traditionnel repas 
du printemps bien animé. Nous vous 
donnons également 2 rendez-vous pour 
cette saison le 5 mai prochain, avec du 
chant choral Chanteval en notre église, 
ainsi que le 9 juin, jour des élections 
européennes, pour une matinée vente 
de brioches.
Je vous souhaite une excellente lecture 
de ce numéro trimestriel et un excellent 
printemps à tous.

Votre maire  Serge MERCIER
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Etat d’avancement de notre PLUi
Notre plan local d’urbanisme datant de 2008, toujours opposable, est amené à évoluer à la 
faveur d’une compétence urbanisme exercée par notre intercommunalité EBER depuis le 1er 
janvier 2019. 
Cela étant dit, les modalités de ce projet d’aménagement et d’urbanisme à l’échelle de notre 
territoire intercommunal se réalise étape par étape. Ce projet concerne donc nos 37 communes 
que constitue notre intercommunalité, c’est une démarche qui mobilise l’ensemble des acteurs 
que sont nos élus, nos techniciens, nos industriels, commerçants, artisans, producteurs et autres 
partenaires   économiques, culturels et associatifs ainsi que vous tous habitants.
Le diagnostic réalisé met l’accent sur différentes thématiques associées au développement 
durable, au réchauffement climatique et à la ressource en eau. La maitrise et la préservation 
du foncier et de la biodiversité sont au centre des réflexions pour un aménagement et une 
planification d’un habitat responsable et raisonné avec des activités de services 
et de commerces permettant de renforcer l’attractivité résidentielle de notre 
intercommunalité. 
Le cap étant fixé, les étapes se succèdent pour aboutir à un document d’urbanisme 
unique applicable à l’horizon 2026. 
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Le transport en commun arrive sur notre commune

Une offre de transport en commun est en place sur notre commune depuis le 4 mars. En effet, le T.A.D du réseau « Le 37 » 
est un service de transport à la demande sur simple réservation téléphonique faite au plus tard la veille pour le lendemain. 
Ce service prend le voyageur sur la place du village à raison de 4 passages par jour pour vous permettre de vous rendre sur 
les points d’intérêts de notre territoire de Beaurepaire. Ainsi donc, vous souhaitez vous rendre au marché de Beaurepaire 
le mercredi matin, vous réservez votre place sur le TAD par simple appel téléphonique au 0 800 00 17 79 (appel gratuit) la 
veille au plus tard pour arriver à destination soit à 8h05 ou bien 10h25 ; vous disposez de plus de 2h pour faire le tour du 
marché et remonter sur notre commune à 10h30 ou bien 12h30. Ceci n’est qu’un exemple que vous pouvez transposer 
pour tout autre RDV qu’il soit médical, culturel ou de commerce sur Beaurepaire (différents points de descente ainsi qu’à 
Jarcieu ou le Super U de Revel). Une offre complémentaire de transport dite TAD ACCESS est possible en porte à porte pour 
toute personne de + de 75 ans sur la zone de Beaurepaire. 
Enfin la ligne régulière B de Beaurepaire à Péage de Roussillon avec un cadencement de 12 allers et 12 retours par jour 
vous permet également de vous rendre sur les points d’intérêts de l’Ouest de notre territoire EBER (Salaise, Roussillon, 
Péage, etc ..).Le Coût du transport unitaire est de 1 €  le voyage avec une amplitude de 90’ vous permettant d’enchainer le 
TAD et la ligne B par exemple. Ces différents services fonctionnent du lundi au samedi inclus.

Une documentation détaillée des horaires est disponible en mairie ou sur à l’adresse suivante :  reseau-le37.fr 

Vœux  du Maire
Cette cérémonie est un moment attendu par les membres du conseil municipal. C’est l’occasion de rencontrer les habitants 
de Primarette et de pouvoir échanger.
Cette année, le maire, Serge Mercier, en a profité pour faire le point à mi-parcours du mandat et pour présenter les projets 
de 2024.
L’installation de panneaux photovoltaïques sur le toit de l’école maternelle va se faire pendant les mois de juillet et août 
afin de ne pas perturber la scolarité des enfants.
Le transfert de la MAM dans la salle d’animation est prévu. Les travaux de mise en conformité et de rénovation énergétique 
devraient commencer fin 2024. Le début des travaux est lié à l’obtention des subventions.
Le projet de construction de logements collectifs et de maisons individuelles suit son cours. Les démarches de demande 
de permis de construire vont bientôt être enclenchées.
La réouverture du restaurant « Chez 
Lucas » est en bonne voie. EPORA 
(Établissement public foncier de l’Ouest 
Rhône-Alpes) s’est porté acquéreur 
du bâtiment et la municipalité de la 
licence IV. Des travaux de mise aux 
normes électriques et d’accessibilité 
aux personnes à mobilité réduite vont 
être réalisés.
La réfection de l’abribus devrait être 
réalisée. Ce travail est porté par l’AADP. 
La municipalité finance les matériaux 
nécessaires à cette restauration et 
l’association du Patrimoine contribue 
aux divers autres frais.
La mise en place d’une boite à livres est prévue. Nous remercions Christian Bouiller qui nous a trouvé une vitrine. Noëlle 
Muglia s’est proposée pour la décorer afin d’offrir un bel écrin aux livres.
Serge Mercier a également tenu à remercier le tissu associatif très actif qui permet de nous retrouver régulièrement lors 
des manifestations proposées. 

Véhicule ligne B de Beaurepaire au Péage  Véhicule TAD Access Véhicule TAD zonal 
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Nouveaux à Primarette
Géraldine NAVARRO 135, rue de l’église « Les Jonquilles»
Marie OGEZ et Jérôme LAGUIN 2605, route de Vienne
Alain et Sylvie VILLE 5, chemin des Frettes

Cette liste n’est pas exhaustive. N’hésitez pas à 
communiquer vos coordonnées à la mairie ou par mail :                                                                             
mairie.primarette@entre-bievreetrhone.fr

Les nouveaux habitants sont invités à se 
présenter en mairie lors de leur arrivée dans 
le village.

Nous avons besoin de les recenser pour intégrer leurs 
coordonnées dans le plan de sauvegarde. C’est également 
l’occasion de s’inscrire sur les listes électorales et de prendre 
connaissance de la vie associative de la commune.

Commémoration du 19 mars

Ce 19 mars a eu lieu la commémoration de la fin de la guerre 
d’Algérie.
Alphonse Charreton, président de la FNACA locale, était présent 
pour lire le discours officiel de cette association. Serge Mercier, 
maire de la commune, a quant à lui lu le discours de Patricia 
Mirallès, secrétaire d’état chargée des anciens combattants et 
de la mémoire.
Frédéric Sembel, porte-drapeau, était présent pour ce moment 
symbolique ainsi que Gaby Massat et Maurcie Manin.
Lors de cette cérémonie, plusieurs primarettois étaient présents 
ainsi que des élus. Tous se sont recueillis pour ce devoir de 
mémoire.

Inscription à l’école
Les inscriptions dans les écoles maternelle et élémentaire de Primarette sont à 
effectuer dès à présent à la Mairie.
Qui est concerné : 
- Les nouveaux élèves arrivant à Primarette.

- Les enfants entrant en maternelle.
Pièces justificatives nécessaires : 
- Imprimé de demande d’inscription téléchargeable sur le site de la commune www.primarette.fr ou disponible en Mairie
- Livret de famille 
- Le cas échéant, jugement de divorce précisant l’autorité parentale
- 1 justificatif récent de domicile au nom et prénom du responsable légal (Facture EDF, gaz, eau, téléphone) 
- Certificat de radiation en cas de changement d’école uniquement (ce document est délivré par le directeur de l’école 
dans laquelle l’enfant était inscrit précédemment) – document impératif.

Information recensement Information élections européennes

Date limite d’inscription sur les listes électorales :
- inscription en ligne - mercredi 1er mai 2024.
- inscription papier - vendredi 3 mai 2024.
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Bâtiments - voirie
Travaux voirie hiver 2024
En ce début d’année, le syndicat de voirie a poursuivi le curage des fossés de la commune. Les chemins intercommunaux 
(route des Coches, route du Buron, rue de Richardon, montée de l’ancienne école...) ont été effectués par l’entreprise 
Marchand.

Le curage des fossés des chemins communaux a été réalisé par les agents du Syndicat Intercommunal de Voirie, Julien 
Romatif et Christain Jury. Tous ces travaux permettent un écoulement plus fluide des eaux pluviales.

Suite aux intempéries, des éboulements ont détériorés nos routes. La communauté de communes EBER a fait reprendre 
la rue Richardon et la route du Buron par l’entreprise Marchand. 
Pour renforcer les accotements, des buses ont été posées sur 150 mètres puis, après empierrage, un enrobé  a permis 
d’élargir et de sécuriser les bords de la route.

Acquisition d’un nouveau véhicule pour la commune

Après 9 ans de bons et loyaux services, notre Kangoo 
nécessitait d’être remplacé. Le nouveau véhicule, un Berlingo, 
a pris sa succession le 14 mars.
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CCAS
Repas des Aînés

Près de 70 repas ont été servis à nos aînés ce samedi 30 
mars. Malgré la date assez mal choisie, c’était le week 
end de Pâques, nos anciens ont répondus présents à ce 
traditionnel moment festif, offert par le CCAS. 
Cette année, l’absence de restaurant pouvant nous 
accueillir, nous a  amené à organiser ce repas dans la salle 
Plissonnier. Le repas nous a été livré par le traiteur Giron, et 
servi par les membres du CCAS. 
Le lieu choisi nous a permis d’offrir aux convives un spectacle 
de reprises de chansons des années Maritie et Gilbert 
Carpentier, assuré par Véronique et Pierre -Luc Moinel. 
L’ après-midi s’est terminée par la remise  des cadeaux  au 
doyen et à la doyenne par Serge Mercier.

Club Lecture

Les membres du Club Lecture du CCAS sont ravis de vous 
présenter un livre particulièrement apprécié.

Paris-Briançon
Un livre de Philippe Besson
L’auteur nous invite à bord d’un train de nuit « Paris-Briançon », 
à rencontrer un groupe de personnes 
réunies dans la même voiture. C’est le 
hasard qui rassemble : Alexis Belcour, 
40 ans, Médecin ; Victor Mayer, 28 ans, 
moniteur de ski et guide de randonnée ; 
Julia Prévost, 34 ans, réalisatrice de show 
à la TV et ses 2 enfants ; Jean-Louis et 
Catherine, 63 et 62 ans, retraités ; Serge 
Dufour, 46 ans, VRP et cinq étudiants (2 
filles et 3 garçons), 19 ans , inscrits dans 
la même faculté.
Nous allons faire la connaissance de ces 11 adultes qui vont se 
côtoyer le temps du voyage. Règne une ambiance joyeuse car 
c’est un jour de départ en vacances.
Une fois installés dans le train, il est difficile pour chacun de 
trouver le sommeil ; alors, on va faire connaissance ; des liens 
vont se nouer et parfois on va partager des secrets de la vie. 
Mais personne ne se doute que certains parmi eux n’arriveront 
jamais à Briançon !
Philippe Besson, à travers ses personnages, nous révèle des 
êtres fragiles ou déterminés, des êtres qui tentent d’échapper 
à leur solitude, à leur vie routinière et parfois à leur violence. 
Mais il nous décrit aussi des êtres pleins de vie, insouciants, 
heureux, joyeux que sont les cinq jeunes.
Le style fluide, l’écriture sans fioriture de l’auteur nous plonge 
au milieu de ces voyageurs ; on vit et on partage le destin 
de chacun… en un mot, on fait partie du groupe. Mais quel 
suspens… le vie de certains ou certaines va s’interrompre au 
cours du voyage. Tant que la lecture n’est pas terminée, on 
reste dans l’attente…
J’ai adoré ce livre, non seulement pour le suspens mais aussi 
pour l’étude de caractères de ces hommes et femmes qui 
révèlent toutes les situations actuelles que nous vivons.
Un bon moment de lecture                          Pierrette Piot

Bon anniversaire à notre doyenne

Isabelle Vallejo a fêté ses 100 ans le 24 janvier 2024 

Nous lui souhaitons un bon anniversaire !

Dates de nos prochaines rencontres
Dimanche 5 mai à 17H à l’église 
Concert Choral Ensemble Vocal Chanteval

Dimanche 9 juin
Vente de brioches au village

Dimanche 16 juin
Marche de l’été

En espérant vous voir nombreux !

Nos doyens du jour Henriette Géroli et Félicien Massat

Un grand Merci à Pauline, Aude et Magali pour la décoration!
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La vie de l’ ecole
Carnaval

En cette matinée du mardi 13 février (Mardi gras) les enfants 
sont venus à l’école avec leur déguisement préféré. Les 
institutrices et le personnel ont également joué le jeu, et 
chacun avait revêtu un déguisement pour cette journée de 
carnaval. À 10 h, était organisé un temps festif, qui a débuté 
par un goûter partagé avec les élèves de toute l’école. 
Ensuite, est venu le moment de prendre la photo souvenir 
avant de partir en récréation. Une journée qui aura ravi les 
enfants, enseignants, et personnel de l’école.

Atelier prévention 

Les élèves de CP, CE1 et CE2 ont participé à l’intervention 
sur le harcèlement faite par l’infirmière scolaire et des 
animateurs du  Centre social du Battoir.

Ludothèque

La première des trois séances Ludothèque 2024 s’est déroulée le vendredi 2 février à la bibliothèque de l’école. 

Sur recommandation de la CAF la durée des jeux sur le temps scolaire a été diminuée afin d’augmenter le temps avec les 
parents. Désormais le créneau 15h30-16h30 est réservé à l’école et le créneau 16h30-18h00 est ouvert à tous. 

Les élèves de la maternelle encadrés par Philippe Mignot et Laura Puzin ont découvert les jeux proposés par Barbara 
Machon animatrice jeunesse au CIB. La deuxième partie, ouverte à tous, a connu un franc succès avec la présence de 16 
parents ou grands-parents accompagnant les enfants et jouant aux jeux de société, à la dinette, à la poupée, au petit train 
ou à l’établi des petits bricoleurs. 

La prochaine séance est programmée le vendredi 3 mai de 15h30 à 18h00. Nous espérons vous voir encore plus 
nombreux à ce moment récréatif.

PRIMARETTE
Ludothèque

À LA SORTIE DE L'ÉCOLE, JOUEZ EN FAMILLE
ET DÉCOUVREZ LA LUDOTHÈQUE !

Vendredi 2 février
Vendredi 3 mai
Vendredi 4 octobre 

de 16h30 à 18h

Ecole

2024

Plus d’infos au 06.79.95.19.15 ou ludotheque.cib@gmail.com
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La Petite enfance
A la Maison d’Assistantes Maternelles 
Les Primaloups

La MAM des Primaloups a passé une 
nouvelle année avec  8 loulous.

De nombreuses activités ont été 
réalisées, des anniversaires, le carnaval 
et des sorties extérieures

Pour la rentrée de septembre 2024 la 
MAM dispose d’une place. 

Contactez nous au 06.61.63.89.54
Audrey et Malory 

Chez Glwadys, assistante maternelle à domicile

    
   Il reste 2 places disponibles à partir de septembre pour des  
   enfants de 0 à 3 ans

 Cartes créées pour la fête des grands-mères

Les ateliers musique des CM1 et CM2 avec Janick Les séances piscine : petit parcours sur le thème de Mario
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Les Fils d’Argent
Après-midi  gourmande au club des fils d’argent

Les membres du club des fils d’argent se sont retrouvés après les fêtes de fin d’année pour reprendre le cours de leurs 
mercredis récréatifs. Ils ont dégusté la galette des rois. Trois d’entre eux ont été couronnés. A cette occasion, Serge Mercier 
et Jean-Pierre Rostaing sont venus partager un moment avec les participants. Le président en a aussi  profité pour faire le 
point sur la participation de chacun à l’Assemblée Générale du 18 janvier suivie du repas.

Assemblée Générale des fils d’argent

37  adhérents étaient présents lors de cette rencontre. Ils ont été accueillis par Guy-Christian Faure, le président. Après la 
bienvenue et les vœux, le président a demandé une minute de silence en mémoire d’Henri Desgranges et de Gérard Faure, 
tous deux membres du club. Il a associé à ce moment de recueillement Daniel Ladret et Jean-Pierre Géroli, récemment 
disparus. La séance a été ouverte avec la présentation des différents rapports, qui ont reçu l’aval de tous, et les interventions 
de Serge Mercier ainsi que de Mme Demartin de Générations Mouvement.

 Le club a le plaisir cette année d’enregistrer deux  personnes qui entrent dans le conseil d’administration et trois nouvelles 
adhésions. Cette matinée s’est poursuivie par le traditionnel repas. 

Nouveau Conseil d’administration pour le club des fils d’argent

Le conseil s’est réuni 15 jours après l’AG soit le 2 février. Il s’agissait de former un nouveau bureau et de travailler sur les 
statuts afin de proposer une mise à jour.

Le nouveau bureau : 
Président……………... Guy-Christian FAURE          
Vice Président………. Joseph COEUR
Secrétaire…………….. Murielle PEREZ
Secrétaire adjoint…. Martial SANTONAX
Trésorier……………....  Maryvonne ZAPPALA
Trésorier adjoint…... Maurice FAURE 
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FC Collines
Coté festif, la matinée boudins du 7 janvier a connu un franc succès. Malgré des températures fraiches toutes les saucisses 
et assiettes de boudin ont trouvé preneurs. Merci aux charcutiers pour la préparation et la confection de ces mets et aux 
habitants venus les acheter au stade de Revel-Tourdan.
La matinée moules frites s’est déroulée le 4 février au stade de Bellegarde-Poussieu. Les 160 barquettes de moules 
confectionnées par Didier Giraud sont toutes parties. Les personnes n’ayant pas réservées sont reparties sans les moules 
mais se sont rattrapées à la buvette. 
Enfin pour clôre ce premier trimestre, la matinée langues de bœuf organisée le dimanche 3 mars au stade de Revel-
Tourdan par les vétérans du club a remporté son habituel succès car toutes les parts ont été vendues. Le club remercie 
tous les participants à ces manifestations.
Coté sportif, les U13 et féminines ont repris la compétition le week-end du 27 et 28 janvier, suivi des vétérans le vendredi 2 
février, des plateaux U7 et U9, U11, U15, et U17 le samedi 3 février ainsi que les seniors 1 et 2 le dimanche 4 février.  
Bonne phase retour aux 11 équipes du club.

Sou des Ecoles
Le Sou des Ecoles de Primarette a organisé, pour les enfants, une Chasse aux Œufs dans différentes zones du village. 
Les enfants devaient trouver de faux œufs cachés et une fois leur boite garnie, ils sont repartis, ravis, avec un lapin en 
chocolat offert. 
Pour l’occasion, la circulation était déviée, permettant aux petits et grands de gambader dans le village et le champ voisin. 
Merci à tous ceux qui ont participé, merci aux parents et à la municipalité pour l’aide logistique. 

Le Sou des Ecoles de Primarette

ACCA
Comme chaque année, la matinée boudins de l’ACCA rencontre un beau succès. Les gourmands sont venus en nombre 
pour déguster les boudins et autres charcuteries confectionnés par les chasseurs.
C’est 200 mètres de boudins, 1300 saucisses, 550 caillettes, 110 pâtés de tête de sanglier et 115 terrines de sangliers qui 
ont été vendus au cours de cette manifestation.
Afin de tout préparer, les chasseurs commencent le travail à partir du 
mercredi. Nettoyage de la cabane, corvée d’épluchage des oignons, tri des 
épinards, embossage et cuisson des différents produits.
C’est sous le contrôle de Jérémy Romatif que se déroulent tous ces 
préparatifs.
Le Président de l’ACCA et les membres de l’association tiennent à remercier 
toutes les personnes qui ont participé à la réussite de cette manifestation 
et vous attendent nombreux lors de leur traditionnel ball-trap du 14 juillet.
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Jazz en Bièvre
Vendredi 19 janvier, l’association Jazz en Bièvre a reçu 
deux pianistes internationaux pour un duo exceptionnel : 
Laurent de Wilde et Ray Lema. Alors que le froid et la neige 
recouvraient le village de Primarette, l’intérieur de la salle 
Plissonnier était surchauffé par plus de 250 personnes. 
Jamais le public n’était venu aussi nombreux.
Les deux pianos ont été installés au milieu de la salle. Le 
public, placé tout autour, était aux premières loges pour 
apprécier le jeu des musiciens, qui ont délivré un jazz à la 
fois moderne et inspiré de musique africaine. Tout au long 
de la soirée, les pianistes ont montré une grande complicité, 
mélangeant les rythmiques et les envolées lyriques pour 
aller chercher le meilleur des émotions.
Un concert qui fera certainement date dans l’histoire de 
l’association Jazz en Bièvre.

Vendredi 8 mars, Jazz en Bièvre a reçu le groupe New Fly, le 
quintet du trompettiste Julien Bertrand.
Les musiciens ont présenté leur troisième album, Waxmen. 
Un jazz inspiré de la scène new-yorkaise doté de longues 
improvisations. Un jeu brillant, énergique et virtuose. Plus 
de 160 personnes sont venues.

Le concert était précédé d’une première partie avec les 
élèves de Thibaud Saby du conservatoire de Vienne. 
Découverte du trac et de la joie de la scène. Jazz en Bièvre 
poursuit sa mission axée sur la transmission.
Lors du rappel, le New Fly Quintet a fait monter les enfants 
sur scène pour jouer un dernier morceau ensemble. Un 
beau cadeau, un grand moment de générosité.

Les Conscrits
Nouveau Bureau
Le samedi 17 février les conscrits se sont réunis salle Joubert pour faire le bilan 2023, élire le nouveau bureau et annoncer 
leurs projets 2024.
Les activités 2023, la vente à emporter, les deux bals et la vogue ont permis d’équilibrer les comptes et de disposer du 
même solde bancaire que l’exercice 2022. 
Les 12 membres présents ont procédé à l’élection du nouveau 
bureau qui se compose :

Présidente : Pauline Bourne
Vice-Président : Hugo Fanjat
Secrétaire : Arthur Vallot
Secrétaire adjoint : Alexandre Bourne
Trésorière : Adélaïde Ribeiro
Trésorière adjointe : Juliette Combalot

Projets 2024 :

Samedi 20 avril : bal sur le thème des années 80
Samedi 6 juillet : participation aux jeux olympiques du village
Du jeudi 22 au dimanche 25 août : vogue
Samedi 19 octobre : bal des conscrits
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AADP

Festival d’Humour

Point presse

Cette année , le point presse, annonçant  le festival d’humour 
organisé par la MJC de Vienne, s’est tenu le 28 février autour 
du bar de la salle Plissonnier, le bar restaurant du village 
étant fermé. Benjamin Lombardo, le nouveau responsable du 
festival, depuis le départ à la retraite de Guy Girard, a, devant 
une vingtaine de personnes, fait une belle présentation des 
15 spectacles prévus pour nous faire rire en ce mois de mars 
2024. Souhaitons que ce festival soit une belle réussite.

Amandine Lourdel

Le 13 mars, le festival d’humour de la MJC 
de Vienne, a une nouvelle fois fait étape 
à Primarette. Malgré une fréquentation 
légèrement moins importante que les années 
précédentes, la soirée organisée par l’AADP, fut 
comme chaque année une belle réussite. 

Cette année, nous avons accueilli une jeune 
artiste qui monte et devient de plus en 
plus reconnue,  notamment sur les réseaux 
sociaux, Amandine Lourdel dans son spectacle 
«Renversée». Le public a montré sa satisfaction 
par des rires quasiment continus, et un vote à 
100% favorable à la sortie du spectacle.  Une 
première partie a été proposée par un élève 
du MJComedy club, Nicolas Geoffroy.  

Ripatons et Bartifelles
Les 9èmes rencontres des terroirs se sont tenues  à Primarette le samedi 24 février 2024, et le public a répondu présent. La 
journée a débuté par un marché de producteurs où un vingtaine d’exposants locaux ont proposé des produits artisanaux 
ou alimentaires. Un délice !

A midi, l’association Ripatons et Bartifelles a servi une centaine de repas. En fin d’après midi, un spectacle a été donné 
par les danseurs de Ripatons et Bartifelles pour présenter des danses du Dauphiné du XIXè siècle. Pour l’occasion, ils ont 
accueilli le groupe «Les Pas Perdus» de Vernosc-lès-Annonay, qui a présenté les coutumes ardéchoises.

L’association remercie tous les visiteurs qui se sont déplacés, la mairie de Primarette, les associations locales ainsi que les 
bénévoles pour leur soutien.



           
      page 12     P r i m a r e t t e                                                         Prim’Infos 

Bien-Être à Primarette
Primarette n’est pas dépourvu d’offre en ce qui concerne le soin et la beauté !

Faisons plus amples connaissances avec ces offres Primarettoises :

Au centre bourg, vous pouvez rencontrer Marie Chanaux, qui a remplacé Delphine 
Carcel dans l’institut «Pour Elle et Lui».
Marie est une jeune femme de 24 ans qui habite Sonnay. Elle est titulaire d’un BTS 
esthétique. À la fin de ses études, elle a travaillé dans des instituts, le hasard lui a 
permis de rencontrer Delphine et de réaliser plus rapidement que prévu son rêve 
d’avoir son propre institut.
Elle vous propose plusieurs types de prestations (épilation, soin visage, soin du corps, 
soin des pieds, manucure simple ou semi-permanent). Vous pouvez également vous 
fournir en crème et soin de la marque Avril (Bio).
Vous pouvez la suivre sur Instagram (pour.elle.et.lui) et sur Facebook (Pour elle-et lui).
Pour prendre rendez-vous : 06 60 65 56 50

Laëtita Faure Marquez vous propose une multitude de soins autour de la beauté du 
regard et des ongles.
Laëtitia a commencé avec une formation en coiffure, malheureusement des 
problèmes de santé l’ont empêchée de poursuivre dans cette voie. Après une 
réorientation professionnelle dans la gestion des entreprises, elle a souhaité revenir 
dans le monde de la beauté.
Après plusieurs formations, elle a pu ouvrir son institut. 
En ce qui concerne le regard, elle vous propose rehaussement de cil et teinture ou 
extension de cils (cil à cil ou bouquet).

Elle souhaite agrandir son offre avec le rehaussement et teinture des sourcils. Pour les ongles, elle utilise la technique du 
chablon ou du popit selon vos besoins. Elle est toujours à la recherche de nouvelles techniques et part régulièrement en 
formation. Elle a une vigilance particulière concernant les produits, qu’elle veut naturels et bio afin de respecter votre 
regard et vos ongles !
Vous pouvez la suivre sur Instagram (laetitialmbeaute) ou sur Facebook (Laetitia Marquez).
Pour prendre rendez-vous : www.planity.com ou 06 76 16 39 76.

Mélanie Bellet, maman dynamique de 2 enfants, vous attend dans son salon de coiffure.
Depuis toute petite, elle sait que ce métier est fait pour elle. Cette profession 
coche toutes les cases de ses attentes. Elle qui adore le contact avec les gens, 
toucher les cheveux et embellir le monde a trouvé sa voie.
C’est donc tout naturellement qu’elle a fait son apprentissage dans la coiffure.
Avec Maxime, son compagnon, ils se sont installés à Primarette et après 5 ans 
de location, ils ont souhaité s’installer dans notre commune où ils se sentent 
bien.
Ils n’ont visité qu’une seule maison, elle permettait à Maxime de développer 
son activité et à Mélanie d’avoir son salon dans sa maison.
Homme, femme, enfant, tout le monde peut se faire coiffer chez Mélanie.
Une fois par semaine, elle est rejointe dans son salon par Laëtitia pour des manucures.
Pour prendre rendez-vous : www.planity.com ou 04 82 62 60 51

Geneviève Faure est comptable de formation, lorsqu’on lui propose une rupture 
conventionnelle en 2010, la question de la reconversion se pose.
Un tout premier massage reçu quelques années auparavant l’avait 
particulièrement interpelée, elle commence donc à s’intéresser à cet univers 
et suit des formations sur son temps libre. C’est donc naturellement qu’elle 
décide d’approfondir ses connaissances de base avec une formation de 4 
ans, afin d’aborder le côté psychocorporel et être certifiée pour exercer 
professionnellement. D’autres techniques abordées ensuite lui permettent de 
vous offrir un beau panel de massages.

 Geneviève s’épanouit pleinement dans cette activité qui assouvit son envie de donner aux autres.
Vous pouvez la contacter au 06 18 80 07 44 ou par mail lyrena.gfaure@gmail.com
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L’arbre est sans doute un des plus anciens symboles pour les humains.

Tout au long de l’histoire de l’humanité, et dans presque toutes les civilisations, on retrouve un arbre dit 
"cosmique" reliant les différentes parties de l'univers généralement les mondes célestes, terrestre et souterrain.

Dans le Coran, l’axe du monde est représenté par un olivier tandis que les Scandinaves ont vénéré le frêne 
Yggdrasil qui, pour eux, avait présidé à la création.

D’autres arbres ont été utilisés pour une symbolique bien particulière :

- le chêne rendait la justice (exemple du chêne Saint-Louis). 

- le tilleul a été le symbole de la liberté nouvelle, de nombreux tilleuls ont été plantés en 1792 sur les places des 
villages.

- l’if est choisi par les Celtes comme arbre du temps en raison de sa capacité à se renouveler sans cesse. Sa 
toxicité l’a désignée aussi comme l’arbre de la mort et explique sa présence dans les cimetières.

D’autres arbres ont également été symbolisés sur des drapeaux :

- l’olivier est symbolisé sur le drapeau et l’ONU et considéré comme l’arbre de la paix. 

- le cèdre du Liban est présent sur le drapeau du pays et est symbole de sainteté, d’éternité et de paix.

- la feuille d’érable sur le drapeau du Canada est un symbole d’identité nationale du pays.

La grande ortie ou ortie commune est une plante vivace pouvant mesurer jusqu’à 1 mètre de haut. Son nom latin 
est "urtica dioica", urtica est tiré du mot latin "urere" qui mélange des notions de brûlure et de souffrance.

L’ortie fleurit de juin à octobre et est une plante dioïque (les fleurs femelles et mâles sont situées sur des pieds 
différents). L’ortie forme des colonies à l’aide de rhizomes rampants de couleur jaune. La tige de la grande ortie 
est forte, dressée et à sections carrées.

L’ortie apprécie les sols frais à humides ont dit donc que cette espèce est hygrocline. 

L’effet urticant de l’ortie provient de l’acide formique et de l’histamine qu’on retrouve dans les poils au niveau 
des feuilles et des tiges. Au moindre contact, les poils s’enfoncent dans la peau et se brisent, libérant leur effet 
urticant.

L’ortie est comestible, elle est riche en protéines et oligo-éléments. Elle contient aussi, entre autres, des sels 
minéraux (calcium, potassium, silice) et des vitamines B1 et B2.

L’ortie est utilisée en médecine depuis l’antiquité. On l’utilise comme plante antirhumatismale, antioxydant, ou 
pour ses effets diurétique et dépurative. (Dépurative : qui purifie le sang en aidant à l’élimination des déchets).

La symbolique des arbres

Le campagnol terrestre est un petit rongeur pesant en généralement entre 80 et 120 grammes, son nom latin 
est "arvicolis terrestris".

Le campagnol terrestre est essentiellement présent en Europe et en Asie, il vit en couple sur un territoire allant 
jusqu’à 30 m2. Le campagnol est actif aussi bien le jour que la nuit. Il a un mode de vie essentiellement 
souterrain et creuse des galeries. On peut constater sa présence par des tumuli grossiers (amas de terre), on 
le surnomme fréquemment par ailleurs le "rat-taupier". Il fréquente les zones agricoles, les jardins, mais aussi 
les lisières forestières… 

Le campagnol terrestre a une capacité de reproduction très importante une femelle peut avoir facilement 16 
petits par an. Les populations de campagnols peuvent très vite pulluler. 

Le campagnol est végétarien et les plantations forestières sont souvent victimes des campagnols, les racines 
des plants peuvent être sectionnées et consommées entrainant une mortalité des plants.

Le saviez-vous ?
Des arbres sont également dédiés à des dieux 
comme le chêne à Zeus (chez les Grecs) ou le 
cyprès à pluton (chez les Romains).

Le saviez-vous ?
Un campagnol vit généralement moins d’un an. 
Par conséquent au bout d’une année, toute la 
population de campagnols est renouvelée.

La grande ortie

Le saviez-vous ?
Avant de couper une ortie, pour limiter le risque 

de brûlure pincer la tige et faites glisser vos 
doigts dans le sens du poil, toujours vers le haut.

Le campagnol
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Solutions jeux
Dans le bulletin municipal, il manquait des définitions pour 
la grille des mots croisés.

Nous nous excusons pour ce désagrément !

Infos Santé

CENTRE DE SOINS NON PROGRAMMÉS
Maison de Santé de Beaurepaire  60, Avenue de la Valloire.

Les lundis et jeudis de 10h00 à 22h00.
Les patients viennent sans rendez-vous, une borne est 
installée en amont de la salle d’attente pour définir les 
degrés de priorité dans l’ordre de passage en fonction des 
pathologies et typologie de public.

CONSULTATIONS MÉDECINS GÉNÉRALISTES
Le centre hospitalier intercommunal de Beaurepaire propose 
des consultations de médecine générale ouvertes à tous.
Les consultations seront assurées par
Les docteurs Pierre Gilibert et  Patrick Ramon
En salle de consultation du centre hospitalier - 41, Avenue 
Louis Michel Villaz à  Beaurepaire.
La prise de rendez-vous s’effectue exclusivement par mail à 
l’adresse suivante : consultations@ch-beaurepaire.fr
Lors de la prise de rendez-vous, mentionnez dans le mail :
vos nom, prénom, date de naissance, adresse postale et 
téléphone.
Le jour de votre rendez-vous, merci de vous présenter muni 
de votre carte d’identité, votre carte vitale, votre carte 
mutuelle ou l’attestation CMU complémentaire.

CENTRE DE SANTÉ SEXUELLE (ex-CPEF)
Ouvert à tous sans conditions de revenu, le Centre de Santé 
Sexuelle propose des consultations anonymes et gratuites 
pour les mineurs, avec ou sans autorisation parentale et non 
assurés sociaux.
Maison de santé 60, Avenue de la Valloire, Beaurepaire 
tous les jeudis de 9h à 17h sur rendez-vous au 04 74 86 55 62

Gratuit et confidentiel : Consultations médicales à orientation 
gynécologique - Dépistages - Entretiens de conseil conjugal.

Recherchons Correspondant Local de Presse
Vous aimez le contact et les gens,
Vous savez écouter, vous aimez la communication de manière générale,
Vous avez des aptitudes à la rédaction d’articles,
Vous aimez la photographie,
Vous avez du temps libre et envie de promouvoir Primarette dans la presse.
Cette annonce est pour vous : Le Dauphiné Libéré recherche un correspondant local de presse pour faire vivre la page 
locale des communes
     Renseignements en mairie : 04.74.84.57.27



Solutions dans le prochain numéro 
ou en utilisant le QR Code

Jeux

Les pays européens

des jeux olympiques
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Pensez à télécharger l’application pour suivre 
l’actualité de Primarette

Vous serez prévenu directement sur 
votre smartphone des évènements et des 

informations municipales.

Céline NIVON et Nicolas JOUD domiciliés 945 montée de l’Ancienne Ecole se sont dit oui le 
29/03/2024

Monsieur Hervé PASQUIOU né le 21/06/1944, demeurant 185 impasse Blainville est décédé le 
28/12/2023 à son domicile.

Monsieur Jean-Pierre GEROLI né le 24/02/1955, demeurant 800 chemin Grand Champ est décédé 
le 30/12/2023 à Vienne.

Monsieur Jean-François VIAL né le 27/06/1951, demeurant 340 rue de la Nicolière est décédé le 
01/01/2024 à Villeurbanne.

Monsieur Roger COLSON né le 23/05/1932, demeurant 935 chemin de la Martinière est décédé 
le 25/01/2024 à son domicile.

Pensez à vérifier auprès des associations le maintien des évènements.

Agenda 2° trimestre

État civil

AVRIL

Ve 5 JAZZ en BIEVRE Concert Nitai Hershkovits Salle Plissonnier

Me 10 Concervatoire 6/4 EBER Concert Salle Plissonnier

Sa 13 FCC Soirée dansante Moissieu

Di 21 FNACA Congrès Départemental Isle d’Abeau

MAI

Ve 3 Mairie/CIB Jeux pour tous (Ludothèque) École 14h30/17h00 

Sa 4 RIPATONS ET BARTIFELLES Bal folk Salle Plissonnier

Di 5 CCAS Concert chorale Chanteval Église

Me 8 Mairie Commémoration 8 mai 1945 Monument aux morts 11h30

Sa 18 Mairie Com Environnement Matinée Nettoyage Place du village

Ve 24 JAZZ en BIEVRE Option concert Salle Plissonnier

JUIN

Sa 1 Mairie Inauguration bâtiments communaux Cour d’école

Sa 8 FCC Tournoi Seniors Stade de Poussieu

Di 9 Mairie Elections Européennes Mairie 

Di 9 ACCA Assemblée Générale Salle Plissonnier

Di 9 CCAS Vente de brioches Abri MAM

Ve 14 JAZZ en BIEVRE Concert Designers Salle Plissonnier

Di 16 CCAS Marche de l’été Place du village

Di 16 AADP couplé avec la marche Poulet Basquaise Place du village

Ve 21 AADP Fête de la musique Jeu de boules

Sa 29 SOU DES ECOLES Kermesse annuelle Salle Plissonnier


